

Provincia: Las Palmas.
Municipio: Las Palmas.
Localidad: Tafira Baja.
Denominación: «Heidelberg».
Domicilio: Barranco Seco.
Titular: «Heidelberg, S. A.».

Clasificación definitiva como Centro homologado de Bachillerato Unificado Polivalente con ocho unidades y capacidad para 320 puestos escolares. La anterior clasificación anula cualquier otra anterior y los datos especificados en la misma se inscribirán en el Registro Especial de Centros Docentes y el Centro en sus escritos habrá de referirse a su Orden ministerial de clasificación definitiva, que reproducirá en cuanto le afecte.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 16 de febrero de 1982.—P. D. (Orden ministerial de 5 de febrero de 1974), el Subsecretario de Ordenación Educativa, Antonio Lago Carballo.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Medias.

8271

ORDEN de 16 de febrero de 1982 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Barcelona en 10 de noviembre de 1981, relativa al recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Juan Comellas Soler.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo, interpuesto por don Juan Comellas Soler, contra resolución de este Departamento a petición de reconocimiento de trienios, la Audiencia Territorial de Barcelona, en fecha 10 de noviembre de 1981, ha dictado la siguiente sentencia:

«Fallamos: Que no dando lugar a la excepción de inadmisibilidad por el señor Abogado del Estado desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Juan Comellas Soler, contra la Resolución de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación de once de mayo de mil novecientos setenta y nueve, y, desestimatorio del de reposición de diez de febrero de mil novecientos ochenta, por hallarse ajustadas a derecho las resoluciones impugnadas y sin que haya lugar a hacer declaración especial sobre las costas causadas en este recurso.»

En su virtud, este Ministerio ha dispuesto que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I.

Madrid, 16 de febrero de 1982.—P. D. (Orden de 5 de febrero de 1974), el Subsecretario de Educación y Ciencia, Antonio de Juan Abad.

Ilmo. Sr. Director general de Personal.

8272

ORDEN de 18 de febrero de 1982 por la que se concede autorización definitiva al Centro docente privado de «Ikastola Municipal» de Educación Preescolar y General Básica.

Ilmo. Sr.: En el expediente incoado a instancia del excelentísimo Ayuntamiento de Pamplona representado por su muy ilustrísimo señor Alcalde, en solicitud de autorización definitiva para la apertura y funcionamiento de un Centro escolar privado de Educación Preescolar y General Básica, denominado «Ikastola Municipal»;

Resultando que, en uso de las atribuciones que le confiere el Real Decreto 3186/1978, de 1 de diciembre, y la Orden ministerial de 8 de febrero de 1979, la Dirección Provincial del Departamento en Navarra otorgó la autorización previa al Centro «Ikastola Municipal» para 20 unidades de Educación Preescolar y 23 de Educación General Básica, todo ello en aplicación de lo dispuesto en el Decreto 1855/1974, de 7 de junio, sobre régimen jurídico de autorización de Centros docentes no estatales;

Resultando que, a tenor de lo preceptuado en el artículo 8.º del citado Decreto 1855/1974, de 7 de junio, el excelentísimo Ayuntamiento de Pamplona, representado por el muy ilustrísimo señor Alcalde, insta la autorización definitiva para 16 unidades de Educación Preescolar y 20 de Educación General Básica, aduciendo que el Centro se halla dispuesto para su apertura y correcto funcionamiento en tres edificios: el correspondiente al antiguo Colegio nacional «Fuerte Príncipe», sito en Pamplona, cuya utilización ha sido autorizada al excelentísimo Ayuntamiento de Pamplona por el Ministerio de Educación y Ciencia, según convenio firmado en Madrid el 2 de octubre de 1981 del cual se acompaña fotocopia, que queda incorporada al expediente; las construcciones prefabricadas del antiguo Colegio nacional de Ansoáin y, finalmente, los bajos de un edificio adyacente éste último;

Resultando que la petición de autorización definitiva es favorablemente informada por los correspondientes Servicios Pro-

vinciales y que la Dirección Provincial de Navarra eleva el expediente al ilustrísimo señor Subsecretario del Ministerio de Educación y Ciencia proponiendo la autorización definitiva de la «Ikastola Municipal» con fecha 29 de septiembre de 1981;

Resultando que, en sendos escritos de fechas 22 de octubre y 18 de noviembre de 1981, el Servicio de Autorizaciones de la Dirección General de Educación Básica observa la conveniencia de que, dado que el Centro va a instalarse en edificios situados en dos términos municipales —Pamplona y Ansoáin—, la autorización definitiva se conceda para dos Centros congruentemente con criterio, reiteradamente mantenido y refrendado por la Orden ministerial de 22 de mayo de 1978, de que las unidades, que compongan un Centro docente, deben guardar unidad funcional;

Resultando que, no obstante lo anterior, el excelentísimo Ayuntamiento de Pamplona insiste en la conveniencia de autorizar un sólo Centro aduciendo la provisionalidad de las instalaciones situadas en Ansoáin.

Vistos la Ley General de Educación de 4 de agosto de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de agosto), el Decreto 1855/1974, de 7 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 10 de julio), la Orden ministerial de 22 de mayo de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de junio) y demás disposiciones complementarias;

Considerando que, en el caso que no ocupa, diversas razones como son la provisionalidad de las instalaciones del término municipal de Ansoáin, las especiales características del Centro y la naturaleza de Ente público del titular, que garantizan la pronta superación de las circunstancias de provisionalidad que actualmente concurren, pueden hacer aconsejable la autorización definitiva de la «Ikastola Municipal», de Pamplona, aun cuando suponga una excepción al criterio generalmente mantenido de exigir unidad funcional para todas las instalaciones que componen el Centro, y ello porque la mejor atención de una concreta comunidad educativa, condicionada por las razones expuestas, debe estimarse como un objetivo prioritario en orden a la conservación de los correctos fines a que todo sistema educativo debe tender;

Considerando que, en el expediente, aparece debidamente acreditada la representación que el muy ilustrísimo señor Alcalde de Pamplona ostenta del excelentísimo Ayuntamiento de este municipio, que es titular del Centro escolar privado que ahora se autoriza.

Por todo lo cual, este Ministerio ha resuelto:

Se concede la autorización definitiva para su apertura y funcionamiento al Centro docente privado «Ikastola Municipal», sito en Pamplona, con 16 unidades de Educación Preescolar y 20 de Educación General Básica.

La presente autorización podrá revocarse en los supuestos del artículo 15 del Decreto 1855/1974.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 18 de febrero de 1982.—P. D. (Orden ministerial de 5 de febrero de 1974), el Subsecretario de Educación y Ciencia, Antonio de Juan Abad.

Ilmo. Sr. Director general de Educación Básica.

8273

ORDEN de 18 de febrero de 1982 por la que se concede la autorización excepcional y transitoria a los Centros de Educación Preescolar que se citan.

Ilmo. Sr.: Examinados los expedientes instruidos por los promotores de los Centros docentes privados que se relacionan en el anexo de la presente Orden en solicitud de autorización definitiva para la apertura y funcionamiento de dichos Centros, en el nivel de Preescolar y para las unidades que se indican, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 6.º y siguientes del Decreto 1855/1974, de 7 de junio;

Resultando que dichos Centros han obtenido la autorización previa a que alude el artículo 5.º del Decreto mencionado;

Resultando que los expedientes de autorización definitiva han sido tramitados reglamentariamente y que, en todos ellos, han recaído informes favorables de la Inspección Técnica y de la Unidad Técnica, en los que consta que se encuentran dichos Centros, ubicados en plantas bajas, con entrada independiente, de edificios destinados a viviendas;

Vistos la Ley General de Educación de 4 de agosto de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de agosto), el Decreto 1855/1974, de 7 de junio («Boletín Oficial del Estado» de 10 de julio), la Orden ministerial de 24 de abril de 1975 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de mayo), la Orden ministerial de 22 de mayo de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de junio) y demás disposiciones complementarias;

Considerando que los Centros docentes privados que se relacionan en el anexo antes mencionado reúnen los requisitos exigidos en el título I, apartado 2.º, de la Orden ministerial de 22 de mayo de 1978 viniendo a resolver las necesidades existentes en las zonas de Centros de ese nivel educativo,

Este Ministerio ha resuelto:

Se concede la autorización con carácter excepcional y transitorio para su apertura y funcionamiento, mientras la Inspección informe que hay necesidad de puestos escolares del nivel de Preescolar en esa zona, a los Centros docentes privados

que se relacionan en el anexo de la presente Orden y para las unidades que se indican.

La presente autorización podrá revocarse en los supuestos del artículo 15 del Decreto 1855/1974.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Madrid, 18 de febrero de 1982.—P. D. (Orden ministerial de 5 de febrero de 1974), el Subsecretario de Educación y Ciencia, Antonio de Juan Abad.

Ilmo. Sr. Director general de Educación Básica.

ANEXO QUE SE CITA

Provincia de Madrid

Número de expediente: 15.780.

Municipio: Madrid. Domicilio: Calle Francisco Laguna. Denominación: «Mi Escuela». Titular: Doña Francine Roy. Fecha de autorización previa: 23 de diciembre de 1980. Nivel: Preescolar. Número de unidades: Tres (una, Jardín de Infancia; dos, de párvulos). Puestos escolares: 84.

Número de expediente: 15.680.

Municipio: Madrid. Domicilio: Calle Valdesangil, 65. Denominación: «Corchea». Titular: María de la Concepción Gómez Quiñones. Fecha de autorización previa: 8 de julio de 1980. Nivel: Preescolar. Número de unidades: Una de Jardín de Infancia. Puestos escolares: 30.

Número de expediente: 15.748.

Municipio: Colmenar Viejo. Domicilio: Plaza Zamorano, 8. Denominación: «La Escuela». Titular: Doña María Herminia López Eirín. Fecha de autorización previa: 17 de febrero de 1981. Nivel: Preescolar. Número de unidades: Una de Jardín de Infancia. Puestos escolares: 40.

Número de expediente: 15.762.

Municipio: Fuenlabrada. Domicilio: Calle Galicia, 18-20. Denominación: «Séneca». Titular: Don José Horrillo Granado. Fecha de autorización previa: 23 de diciembre de 1980. Nivel: Preescolar. Número de unidades: Tres de párvulos. Puestos escolares: 60.

Provincia de Orense

Número de expediente: 15.936.

Municipio: Orense. Domicilio: Bajo de la Carballeira, bloque 6-P.3. Denominación: «María Victoria». Titular: Doña María Victoria Iglesias Rodríguez. Fecha de autorización previa: 25 de octubre de 1981. Nivel: Preescolar. Número de unidades: Una de párvulos. Puestos escolares: 35.

Provincia de Santander

Número de expediente: 15.943.

Municipio: Santander. Domicilio: Calle Gándara-Junco, 8. Denominación: «Tobogán». Titular: Doña Guadalupe García Cabanón. Fecha de autorización previa: 27 de febrero de 1982. Nivel: Preescolar. Número de unidades: Dos (una de Jardín de Infancia y una de párvulos). Puestos escolares: 47.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

8274

RESOLUCION de 10 de febrero de 1982, de la Dirección General de Trabajo, por la que se homologa con el número 949 el cinturón de seguridad de clase C (cinturón de caída), marca «MACC», modelo HK-2, tipo 2, fabricado por la Firma «Manufacture d'Armes et Cycles», de Chatellerault (Francia), e importado y presentado por la Empresa «Macc España, S. A.», de Sabadell (Barcelona).

Instruido en esta Dirección General de Trabajo expediente de homologación del cinturón de seguridad, clase C (cinturón de caída), marca «MACC», modelo HK-2, tipo 2, con arreglo a lo prevenido en la Orden de 17 de mayo de 1974, sobre homologación de los medios de protección personal de los trabajadores, se ha dictado Resolución, en cuya parte dispositiva se establece lo siguiente:

Primero.—Homologar el cinturón de seguridad marca «MACC», modelo HK-2, presentado por la Empresa «Macc España, S. A.», con domicilio en Sabadell (Barcelona), Narciso Giralt, 7, que lo importa de Francia, donde es fabricado por la Firma «Manufacture d'Armes et Cycles», de Chatellerault, como cinturón de seguridad de clase C (cinturón de caída), tipo 2.

Segundo.—Cada cinturón de seguridad de dichos modelo, marca, clase y tipo, llevará en sitio visible un sello inalterable y que no afecte a las condiciones técnicas del mismo, y de no ser ello posible, un sello adhesivo con las adecuadas condiciones

de consistencia y permanencia, con la siguiente inscripción: «Ministerio de Trabajo. Homologación 949 de 10 de febrero de 1982. Cinturón de seguridad clase C (cinturón de caída). Tipo 2. Longitud elemento de amarre: 350 milímetros. Año de fabricación: 1980.»

Tercero.—El fabricante tiene la obligación de que las instrucciones de empleo que acompañen a cada cinturón estén en español, y a identificar con una marca las hebillas y piezas triangulares del mismo.

Cuarto.—Este modelo de cinturón puede ser utilizado conjuntamente con el dispositivo anticaída AK-2, y puede ser comercializado con el mismo, hasta que entre en vigor la futura norma técnica reglamentaria MT sobre dispositivos anticaídas, en cuyo momento se deberá solicitar la homologación del dispositivo anticaída AK-2.

Lo que se hace público para general conocimiento, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 4.º de la Orden citada sobre homologación de los medios de protección personal de los trabajadores y norma técnica reglamentaria MT-22 «Cinturones de seguridad. Cinturones de caída», aprobada por Resolución de 23 de febrero de 1981.

Madrid, 10 de febrero de 1982.—El Director general, Fernando Somoza Albaronedo.

8275

RESOLUCION de 22 de febrero de 1982, de la Dirección General de Trabajo, por la que se homologa con el número 950 el ocular de protección contra impactos, marca «MSA», modelo «Perspecta-Fit» importado de Berlín (Alemania), donde es fabricado por la firma «Auergesellschaft», y presentado por la Empresa «MSA Española, S. A.», de Barcelona.

Instruido en esta Dirección General de Trabajo expediente de homologación del ocular de protección contra impactos marca «MSA» modelo «Perspecta-Fit», clase D, con arreglo a lo prevenido en la Orden de 17 de mayo de 1974, sobre homologación de los medios de protección personal de los trabajadores, se ha dictado Resolución, en cuya parte dispositiva, se establece lo siguiente:

Primero.—Homologar el ocular de protección contra impactos marca «MSA», modelo «Perspecta-Fit», representado por la Empresa «MSA Española, S. A.», con domicilio en Barcelona-21, avenida Diagonal, número 618, como ocular de protección contra impactos de clase D y que es utilizable como repuesto en las monturas de las gafas de seguridad marca «MSA», modelo «Perspecta-Fit», homologada con el número 917.

Segundo.—Cada ocular de protección de dichos modelo, marca y clase llevará marcada de forma permanente, y en sitio visible que no interfiera la visión, la letra D; y la caja o bolsa en que irá introducido para su comercialización estará cerrada por un sello-precinto adhesivo con las adecuadas condiciones de consistencia y permanencia, con la siguiente inscripción: «Ministerio de Trabajo. Homologación 950 de 22 de febrero de 1982. Ocular de protección contra impactos. Repuesto para gafas de montura tipo universal para protección contra impactos marca «MSA», modelo «Perspecta-Fit», homologada con el número 917.»

Lo que se hace público para general conocimiento, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 4.º de la Orden citada sobre homologación de los medios de protección personal de los trabajadores y norma técnica reglamentaria MT-17 «Oculares de protección contra impactos», aprobada por Resolución de 28 de junio de 1978.

Madrid, 22 de febrero de 1982.—El Director general, Fernando Somoza Albaronedo.

8276

RESOLUCION de 22 de febrero de 1982, de la Dirección General de Trabajo, por la que se homologa con el número 951 el filtro químico contra ácido sulfhídrico, modelo 101-B, para clase III, fabricado y presentado por la Empresa «Medical Optica, S. A.» (MEDOP), de Bilbao.

Instruido en esta Dirección General de Trabajo expediente de homologación del filtro químico contra ácido sulfhídrico, modelo 101-B, para clase III, con arreglo a lo prevenido en la Orden de 17 de mayo de 1974, sobre homologación de los medios de protección personal de los trabajadores, se ha dictado Resolución, en cuya parte dispositiva se establece lo siguiente:

Primero.—Homologar el filtro químico contra ácido sulfhídrico, modelo 101-B, de clase III, fabricado y presentado por la Empresa «Medical Optica, S. A.» (MEDOP), con domicilio en Bilbao-11, calle Erçilla, número 28, para utilizarse con una unidad filtrante (mascarilla Mask I y Ligerite) con dos unidades filtrantes conjuntamente (con mascarilla Mask II), como elemento de protección de las vías respiratorias.